



Curriculum vitae

Univ.-Prof. Dr. Andreas Bergthaler

ist Leiter des Instituts für Hygiene und Angewandte Immunologie, einer Untereinheit des Zentrums für Pathophysiologie, Infektiologie und Immunologie (ZPII) der Medizinischen Universität Wien, wo er auch zum ordentlichen Professor für molekulare Immunologie bestellt ist.

Andreas Bergthaler studierte Veterinärmedizin an der Vetmeduni Wien und absolvierte sein Doktorat bei Hans Hengartner und Nobelpreisträger Rolf Zinkernagel am Institut für Experimentelle Immunologie an der Universität Zürich. Auslandsaufenthalte führten ihn an die Royal Dick School of Veterinary Studies, Edinburgh, (UK) und an das Department of Immunology, University of Tokyo (Japan). Als Postdoctoral Fellow arbeitete er an der Universität Genf (CH) und am Institute for Systems Biology in Seattle (US). Er habilitierte sich für das Fach der Virologie an der MedUni Wien.

Ab 2011 leitete er eine Forschungsgruppe am CeMM Forschungszentrum für Molekulare Medizin der Österreichischen Akademie der Wissenschaften in Wien.